

## Abteilungsversammlung mit Neuwahlen der Fußballer am 01.03.2013

Die Abteilungsversammlung der Fußballabteilung war am Freitagabend im Jugendzimmer der Sportgaststätte sehr gut besucht.

Nach seiner Begrüßung berichtete 1. Abteilungsleiter Oliver Heindl über den Spielbetrieb der 1. und 2. Mannschaft und der Alten Herren.

Die **1. Mannschaft** spielte in der Kreisliga 1 eine gute Saison 2011/2012.

Am Ende belegte sie mit 66:51 Toren einen guten 3. Platz hinter dem Aufsteiger SV Wiesent und dem SV Sulzbach mit 12 Siegen, 6 unentschieden und 8 Niederlagen.

In der laufenden Saison 2012/2013 bekam der SV Donaustauf mit Sebastian Ramsbeck vom FC Tegernheim, mit Christian Stadler vom TuS Pfakofen II, mit Christian Weiß vom SV Wiesent, mit Florian Seebauer vom SV Burgweinting, mit Alexander Adler vom ESV 1927 Regensburg, mit Christian Schmidt vom SV Harting, mit Fathi Erdogmus vom FC Zeholfing, mit Florian Ling vom ESV 1927 Regensburg und Maximilian Handl vom FC Tegernheim neun neue Spieler in die Mannschaft.

Doch es lief nicht so, wie man es sich eigentlich vorgestellt hatte.

In der Winterpause belegt die Mannschaft den 3. Platz mit 7 Punkten Rückstand auf den 2. Prüfening und 12 Punkten auf den Tabellenführer Sünching.

In der Winterpause wechselte berufsbedingt Bruno Kapfer nach Salzweg in Niederbayern und Daniel Blüml ging zur DJK Altenthann.

Neu hinzugekommen sind dafür Alexander Schäfer vom SV Burgweinting und Florian Mayer von der SpVgg Plattling.

Start für die 1. Mannschaft nach der Winterpause ist das Nachholspiel gegen Prüfening am 24.3.2013. zuhause in Donaustauf.

Die **2. Mannschaft** des belegte in der Saison 2011/2012 Platz acht in der Tabelle mit 9 Siegen, 5 Unentschieden und 10 Niederlagen.

Sie sammelten 32 Punkte bei einem Torverhältnis von 51:58 Toren.

Zur Saison 2012/2013 steht die 2. Mannschaft im Moment auf Platz 9 mit 18 Punkten bei einem Torverhältnis von 42 Toren.

Das ist im Moment 5 Punkte vom Relegationsplatz entfernt.

Die 2. Mannschaft startet mit zwei Nachholspielen am 17.3. gegen Hofdorf und am 24.3. gegen Sanding.

Die **Alten Herren (AH)** der Spielgemeinschaft (SG) Donaustauf/Barbing schlossen ihre erste SG-Saison in der Kreisklasse mit einem guten 6. Platz ab.

Bei 18 Spielen und einem Torverhältnis von 39:55 wurden 8 Siege, 1 Unentschieden und 9 Niederlagen erspielt.

Auch 2013 wurde wieder eine Spielgemeinschaft gemeldet, dieses Jahr unter der Federführung des TV Barbing. Sie startet somit als SG Barbing/Donaustauf.

Leider musste die Damenmannschaft während der laufenden Saison den Spielbetrieb einstellen.

Von Donnerstag 7.3. bis Sonntag 10.3. fährt die 1. und 2. Mannschaft zu einem Kurztrainingslager nach Garda am Gardasee.

Allgemein berichtete Heindl über den gelungenen Lumpenball unter Führung der Fußballabteilung.

Es hat Spaß gemacht resümierte er und die Barkeeper haben ihren Job sehr gut gemacht. Alle waren da und haben beim Auf- und Abbau für den Ball und beim Umstuhlen für den nachfolgenden Kinderfasching sichtlich Spaß gehabt.

Einen besonderen Dank sprach er Manuel Kainzbauer und Dominic Schmid aus, die das Stadionheft „Heimspiel“ auf den Weg gebracht haben, sich um die Heftwerbung und den Druck kümmern. Teilweise werden am Vormittag eines Heimspieles, zu dem das Heft aufliegt, noch Änderungen vorgenommen und dann erst frisch gedruckt.

Ferner sprach er ebenfalls seinen Dank an Peter Schätz aus, der sich der Pflege der kompletten Bandenwerbung widmet und in dem auch sehr viel Arbeit und Einsatz steckt.

2. Abteilungsleiter Lothar Rengsberger berichtete über die Fußballjugend.

Derzeit laufen 8 Jugendmannschaften im offiziellen Spielbetrieb.

Auf dem Kleinfeld die B-Juniorinnen U17, sie erreichten zur Winterpause in der Quali Platz 5,

Die G-Junioren nehmen im Moment nicht am Spielbetrieb teil.

Die F1 U9 belegten in der Quali Platz 3, die F2 U9 Quali Platz 2 und die E1 U11 Quali Platz 4.

Die D1 U13 spielt derzeit in der Kreisklasse und ist auf Platz 4 mit 2 Spielen weniger als der 1. 2. und 3 in der Tabelle.

Die D2 U13 steht im Moment auf Platz 7. Die C-Junioren belegten in der Quali Platz 3.

Nach den Quali-Runden, die zur Winterpause endeten, erscheinen demnächst die neuen Spielpläne für die Frühjahrsrunde und werden schnellstens verteilt.

Die B-Jugend der SG Illkofen/Bach/Donaustauf/Rosenhof/Sarching spielt in der Kreisklasse und ist leider im Moment Tabellenletzter. Sie kämpft gegen den Abstieg.

Die A-Jugend der SG Illkofen/Bach/Donaustauf/Rosenhof/Sarching belegt in der Kreisliga im Moment den 4. Platz.

Rengsberger dankte allen Jugendtrainern, Betreuern und Helfern, die sehr viel ihrer Freizeit für die Kinder und Jugendlichen opfern.

Florian Czech erläuterte die Finanzen

Zu Beginn 2012 hatte man noch ein kleines Plus aus dem Jahr 2011 vorzuweisen. Bedingt durch steigende Kosten wie Verbandsgebühren, Unterhaltskosten, Strom, Spielbetrieb, Schiedsrichterkosten und dergleichen, schloss man das Jahr 2012 gerade noch mit einer schwarzen Null ab.

Der Mitgliederstand in der Fußballabteilung beträgt zurzeit 328, darunter 140 aktive Kinder und Jugendliche und 79 Aktive ab 17 Jahren.

Die Abteilung hat 29 Übungsleiter, Trainer Funktionäre und Betreuer.

Nicht vergessen wurden auch die Ehrenmitglieder der Fußballabteilung.

Dies sind Joachim Czech, Fritz Gruber, Willi Kirchmeier, Hans Söldner und Manfred Schulz.

Einstimmig wurden die Abteilungsleitung und der Kassier dann entlastet.

Die anschließenden Neuwahlen ergaben folgendes Ergebnis:

1. Abteilungsleiter: **Oliver Heindl** (wie bisher)
  2. Abteilungsleiter: **Lothar Rengsberger** (wie bisher)
  - Kassier: **Florian Czech** (wie bisher)
  - Jugendleiter: **Stefan Stiegler** (Neu, siehe Bild rechts aussen)
  - Schriftführer: **Sebastian Schätz** (wie bisher)
  - Gewähltes Mitglied für den Vereinsausschuss. **Thomas Semmelmann** (wie bisher)
- Sämtliche Wahlen erfolgten einstimmig bei einer Enthaltung.



Der nächste Tagesordnungspunkt lautete Abteilungsbeitrag.

Durch die steigenden Fixkosten, wie im Kassenbericht erläutert, wurde der Antrag auf eine Beitragserhöhung gestellt, um den Spielbetrieb aufrecht zu erhalten.

Es wurde einstimmig beschlossen, den Aktivenbeitrag um jeweils 1 EUR pro Monat zu erhöhen.

Der Beitrag der passiven Mitglieder und Rentner bleibt unangetastet.

Unter dem Punkt Sonstiges folgten noch ein paar Daten.

Die Fußballabteilung beteiligt sich an den Feierlichkeiten zum 100jährigen Gründungsfest des SV Donaustauf am 14. u. 15. September. Näheres wird frühzeitig bekannt gegeben.

Es wurde sich für die jederzeit gute Unterstützung und Hilfe auch beim Hauptverein bedankt.

Auf einen Termin wurde noch hingewiesen: Am Freitag 15.03.2013 findet die Generalversammlung des SVD statt, zu der alle eingeladen wurden.

Dann erklärte Oliver Heindl die Abteilungsversammlung für beendet.